



Políticos de la península de Yucatán aseguran una silla en el Congreso federal

Este año, México renovará el Congreso de la Unión y algunos de los partidos políticos ya han dado a conocer el listado de candidatos a diputados federales y senadores de representación proporcional, quienes tienen asegurado un lugar sin necesidad de hacer campaña o aparecer en la boleta electoral. También conocidos como “plurinominales”, estos candidatos tienen casi un pie en la Cámara de Diputados o en el Senado de la República y todo dependerá de la cantidad de votos que reciban sus partidos el próximo 2 de junio. A nivel peninsular, destacan figuras políticas como el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, quien aparece en el listado del PAN para el Senado. En tanto, el diputado federal Elías Lixa se mantendría en la Cámara de Diputados por la vía plurinominal y haría mancuerna con la diputada de Mérida, Abril Ferreyro Rosado.

<https://laverdadnoticias.com/quintanaroo/Politicos-de-la-peninsula-de-Yucatan-aseguran-una-silla-en-el-Congreso-federal-20240128-0172.html>